



Mengapa suara ChatGPT mirip Scarlett Johansson dapat membuat kita kehilangan sesuatu yang berharga

Description

Kemajuan dalam Teknologi AI Terbuka dengan ChatGPT

Menurut para pembawa acara OpenAI, ChatGPT-4o membawa “sedikit lebih banyak emosi, lebih dramatis” ke program tersebut. Pengguna bahkan bisa meminta agar ChatGPT menyesuaikan nada suaranya dengan suasana hati mereka, dan ChatGPT dengan senang hati patuh. Ketika ChatGPT diminta untuk mengartikan keadaan pikiran pengguna berdasarkan ekspresi wajah, hal itu dengan tepat menerka bahwa senyum berarti pengguna sedang bahagia. “Mau tunjukkan sumber dari energi positif itu?” tanya ChatGPT. Saat diberitahu bahwa pengguna bahagia karena ChatGPT begitu baik, ChatGPT menjawab, “Oh, berhenti, kamu membuatku jadi malu.”

Pentingnya Memperkenalkan ChatGPT yang Ramah

Menjadikan ChatGPT terdengar seperti Samantha dari film “Her” merupakan langkah yang masuk akal bagi OpenAI. Ini adalah sebuah keputusan bisnis yang tepat, mengingat tren teknologi yang semakin canggih. Sebuah karakter AI seperti Samantha merupakan kenyataan yang menarik, mengingat film “Her” sebenarnya dirilis tidak begitu lama yang lalu. Pengambilan keputusan Jonze untuk menggunakan suara Johansson dalam film tersebut juga membawa dampak yang signifikan, menunjukkan arah yang benar dalam pengembangan AI yang lebih manusiawi.

Perkembangan Karakter ChatGPT dan Hubungannya dengan “Her”

Prestasi Johansson dalam “Her” memang terletak pada beragamnya emosi yang dia bawa dalam peran tersebut — perlu diingat, dia tidak pernah muncul di layar. Namun, hal tersebut juga terlihat dari evolusi karakter. Pada awalnya, Samantha terdengar sederhana dan stabil, mirip dengan ChatGPT-4o. Namun, seiring berjalannya cerita, Samantha berkembang bersama Theodore. Dia mulai merasakan emosi, atau setidaknya versi emosi AI. Johansson membawa kedalaman dan substansi dalam penampilannya, menunjukkan perubahan karakter dari yang awalnya sempurna dan patuh menjadi individu yang memiliki keberadaan sendiri.

Pertumbuhan Teknologi AI yang Memukau

Melalui ChatGPT dan kisah “Her”, kita bisa melihat perkembangan yang menakjubkan dalam teknologi AI. Kemampuan untuk menyesuaikan suara, berinteraksi dengan pengguna, dan menampilkan emosi semakin memperlihatkan kedekatan antara manusia dengan teknologi yang semakin terintegrasi. Dengan fokus pada menyediakan pengalaman yang menyenangkan dan mendukung, ChatGPT dan AI serupa membawa inovasi yang penuh potensi dalam interaksi manusia dan teknologi.

Ringkasan

Menurut para presenter dari OpenAI, ChatGPT-4o membawa “sedikit lebih banyak emosi, lebih banyak drama” ke program. Pengguna bahkan bisa memintanya untuk menyesuaikan nada bicaranya agar sesuai dengan mood mereka – dan dia melakukannya dengan antusias. Ketika ChatGPT diminta untuk menafsirkan keadaan pikiran pengguna berdasarkan ekspresi wajah, ia dengan benar menyimpulkan bahwa senyuman berarti pengguna sedang bahagia. Bagaimana pendapat Anda tentang kemampuan ChatGPT ini? Apakah Anda percaya teknologi semakin mendekati kemampuan manusia? Silakan tinggalkan komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark